

Lazaro Bruzon fait partie nulle à la septième journée de l'Open de Gibraltar



Londres, 1er février, (RHC).- Le Grand Maître cubain, Lazaro Bruzon, a fait partie nulle à la septième journée de l'Open des échecs de Gibraltar, ce lundi, avec le joueur indien, Pentala Harikrishna.

Lazaro Bruzon, le joueur au plus grand coefficient ELO parmi les Latino-américains présents au tournoi, accumule 5,5 points et se trouve au peloton d'avant-garde.

Il partage en effet la seconde place de l'Open de Gibraltar avec 13 autres joueurs d'échecs. L'Espagnol, Anton Guijarro, fait cavalier seul à la tête du tournoi avec 6 points.

D'autres Latino-américains présents au tournoi n'ont pas eu de chance. Le Paraguayen Axel Bachman a dû s'incliner face au Chinois Li Chao et le Polonais Radoslaw Wojtaszek a mis en échec l'Argentin Federico Perez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83003-lazaro-bruzon-fait-partie-nulle-a-la-septieme-journee-de-lopen-de-gibraltar>



Radio Habana Cuba